

TEMAS DESTACADOS:

▶ [Liberaron a Samuel Londoño Escobar](#)

▶ [Mário Neves llega a Colombia](#)

[Google News](#)



Raquel Garavito renunció a la Edru

Mauricio Ríos Giraldo

La abogada Raquel Garavito renunció a la gerencia de la Empresa de Desarrollo y Renovación Urbana, EDru, cargo que ocupa desde el inicio de la administración del alcalde de Cali, Alejandro Eder.

La decisión de la funcionaria obedece a razones estrictamente personales, pues regresará a Bogotá para asumir el manejo de los negocios de su familia, ante el retiro de sus padres de las actividades empresariales.

Se trata de una pérdida sensible en el equipo del alcalde Eder, pues Garavito es una de las funcionarias de mayor perfil dentro de la administración caleña, tiene perfil de ministra...

Antes de llegar a la Edru, Raquel Garavito se desempeñó en cargos nacionales, como gerente del Fondo de Adaptación –*desde donde lideró proyectos como el Plan Jarillón de Cali*–; también fue presidenta del Fondo Nacional de Turismo, Fontur; cónsul en Nueva York y secretaria privada del Ministerio de Comercio Industria y Turismo.

La funcionaria deja una organización reestructurada en términos administrativos y como parte de su gestión quedan en marcha proyectos como la ejecución del barrio Obrero, el Parque Lineal del Jarillón y la modernización de la Galería Alameda.

Además, dentro del proceso de renovación del centro de la ciudad, bajo la administración de Garavito se gestionaron los reconocimientos económicos a hogares y/o negocios en un 90% de lo pendiente de la administración anterior y el 100% de lo que corresponde a la actual, y se logró un avance del 91% respecto al pago total del valor de los predios.

Raquel Garavito estará en la gerencia de la Empresa de Desarrollo y Renovación Urbana hasta el 31 de octubre.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La veracidad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Escenario geopolítico presiona la TRM](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



gas

[Revelan video del momento exacto de la explosión de un camión que transportaba](#)



[Filtran supuesto video sexual del cantante Beele y su exnovia Isabella Ladera](#)



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)

Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ →

Comparte esta noticia...



GRAFFITI

Viernes 12 de Septiembre, 2025



Wilson Ruiz se medirá en encuesta de precandidatos

Mauricio Ríos Giraldo

El exministro de Justicia y precandidato presidencial, Wilson Ruiz, confirmó que avanza el proceso adelantado por diez aspirantes a la Presidencia de la República que buscan la unificación de diferentes sectores de oposición.

Ruiz explicó que este mecanismo busca evitar la dispersión política y construir una candidatura que represente a quienes, según él, quieren recuperar el rumbo del país.

“Estamos pensando en la unidad nacional”, dijo el jurista, quien recordó que en ese grupo están Marta Lucía Ramírez, Enrique Peñalosa, Juan Daniel Oviedo, Elsa Noguera, José Manuel Restrepo, Mauricio Cárdenas y Olimpo Espinosa, entre otros.

El candidato de este grupo se definirá a través de mediciones de intención de voto...

La primera encuesta se haría a finales de septiembre, eliminaría a cinco aspirantes y en octubre se haría una segunda ronda para definir quién será el escogido para ir a la consulta popular de marzo con otros sectores.

El precandidato recalcó que la proliferación de aspirantes afecta la claridad del escenario electoral. *“Hay 82 precandidatos y eso no es bueno. A medida que pase el tiempo, se deben ir decantando las opciones”,* afirmó.

Ruiz sostuvo que el objetivo es evitar que los sectores de oposición lleguen divididos a la primera vuelta, algo que considera un peligro, porque favorecería al candidato que respalde el presidente Gustavo Petro.

El exministro se refirió también a otros aspirantes no petristas, como Daniel Palacio, Francisco Barbosa y Carlos Felipe Córdoba, y dijo que podrían hacer parte de un acuerdo más amplio. *“Hay otros sectores con intenciones similares. Es cuestión de paciencia”,* afirmó.